



平成27年11月1日

保育士2人、高校に行く

園長 田中 裕

先日、1年目の職員2人と板橋高校に行ってきました。社会人アドバイザー交流会といって、自分の学生時代のことや保育士の仕事を語る進路指導の出前授業に招かれたのです。私はオブザーバーで、保育士が二人で25分の授業を計3回行いました。

二人とも高校生を前に仕事のことを話すのはもちろん初めてです。いろいろな職種の人がそれぞれ教室で熱く語っていたようですが、若い二人が他のベテラン社会人に勝るとも劣らなかったのは、事前準備をしっかりしておき、計画的にプレゼンに臨んだからです。それぞれ原稿を作り、話す役割分担を考え、本番の2日前に予行の模擬授業を行いました。

当日は緊張しつつも時間通りのプレゼンができました。まあ、乳幼児のようなかわいい反応はなく、思春期特有の斜に構えたような高校生の反応に始めは戸惑っていましたが、2回め、3回めにはアドリブを交えながらリラックスして話す姿が見られました。

そして、高校生のほうもリアクションは大きくないものの実はとても熱心に聴き、メモを取り、メッセージカードもしっかり書いていたのです。授業後、保育士に直接相談に来た子ども数人いました。「保育士資格を取るのは何年くらいかかりますか」「四大と短大どっちがいいですか」「大学と専門学校どっちがいいですか」など。高校1年生でも自分の進路をしっかりと考えている子がおり、うれしくなりました。

社会福祉法人には地域との連携や地域貢献が求められています。そして、待機児解消施策のために保育士が不足しています。中学生の職場体験だけでなく、これからはたくさんの高校生にも保育園の仕事に興味を持ってもらい、参加してもらい、未来の社会を築く子どもたちにかかわる仕事に携わってほしいな、と元気な高校生に見送られながら思いました。

—11月の行事予定—

11月4日(水)	誕生会
5日(木)	避難訓練
6日(金)	体育指導 3~5歳児
10日(火)	にんじん掘り 4、5歳児 身体測定 4歳児
11日(水)	親子遠足 3歳児
12日(木)	身体測定 5歳児
13日(金)	体育指導 3~5歳児 全園児健診 本園
14日(土)	布団乾燥
16日(月)	0歳児健診 身体測定 分園1・2歳児 3歳児 全園児健診 分園
17日(火)	絵画造形指導 身体測定 本園1・2歳児
18日(水)	高齢者施設訪問 5歳児 (にんじん掘りの予備日)
20日(金)	体育指導 3~5歳児
24日(火)	絵画造形指導
26日(木)	第2回園内研修
27日(金)	体育指導 3~5歳児

※11月は徳丸ふれあい館（高齢者施設訪問）が館内改修によりお休みになります。そのためマイライフ徳丸へもう1日行く予定です。

